SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de «Grupo Escolar y urbanización en Zamora, barrio de San Lázaro (capital)».

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de «Grupo Escolar y urbanización en Zamora, barrio San Lázaro (capital)», acogidas a los beneficios del Decreto-ley de 3 de abril de 1956, según proyecto redactado por el Arquitecto don José Luis Gutiérrez Martinez, y de la que es promotora la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura.

El presupuesto de subasta asciende a tres millones doscientas sesenta y un mil cuatrocientas cuarenta (3.261.440) pesetas y sesenta (60) céntimos, y la fianza provisional, a cincuenta y tres mil novecientas noventa y una (53.991) pesetas y sesenta (60) céntimos. El plazo de ejecución de dichas obras es el de

doce meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación exigida para optar al concurso-subasta, pueden presentarse en la Delegación Sindical Provincial de Zamora o en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura (paseo del Prado 18-20, planta 15, Madrid), durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuera festivo, al día siguiente.

El acto del concurso-subasta se celebrará en la Delegación Sindical Provincial de Zamora, a las doce horas del quinto día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión de

proposiciones.

El proyecto completo de las obras, los pliegos de condiciones jurídicas y económicas y técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Zamora (Secretaría Técnica de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura), en la Jefa-tura Nacional de la referida Obra Sindical y en el Instituto Nacional de la Vivienda, en los días y horas hábiles de oficina. Madrid, 20 de febrero de 1961.—El Jefe nacional, Enrique

Salgado Torres.—838

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y Arqui-tectura por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Ampliación y reforma de la linea eléctrica del Taller-Escuela Sindical de Formación Profesional en Cabra (Córdoba)».

La Organización Sindical anuncia el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Ampliación y reforma de la línea eléctrica del Taller-Escuela Sindical de Formación Profesional en Cabra (Córdoba)», cuyo presupuesto de contrata asciende a 278.269,97 pesetas, importando la fianza provisional 5.565.40 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la C. N. S. de Córdoba y en la Jefatura de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, número 18, Madrid

Las proposiciones se admitirán en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, números 18-20, Madrid), y en la C. N. S. citada, en las horas de oficina, durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo, al día siguiente.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada C. N. S. a los cinco días de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el pla-

zo al primer día hábil.

Madrid, 20 de febrero de 1961.-El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.-739.

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras que se citan.

Por la presente se hace público que el Instituto Nacional de la Vivienda, en resolución de 20 de febrero del año en curso, ha tenido a bien adjudicar definitivamente las obras para la construcción del grupo de 51 viviendas, tipo social, en Osuna (Sevilla), a favor de la contrata «Construcciones Hidráulicas y Civies, S. A.», en la cantidad de tres millones cuatrocientas un mil setecientas veintisiete pesetas con quince céntimos (pesetas 3.401.727,15), con una baja igual a 3,05009515 por 100 sobre el presupuesto de contrata convocado.

Madrid, 25 de febrero de 1961.—El Jefe nacional, por delegación, Antonio Doz de Valenzuela.—759.

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Reconstrucción, cubierta y reparaciones en la Escuela de Formación Profesional en Valverde del Camino (Huelva)».

La Organización Sindical anuncia el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Reconstrucción, cubierta y reparaciones en la Escuela de Formación Profesional de Valverde del Camino (Huelva)», cuyo presupuesto de contrata asciende a 400.296,89 pesetas, importando la fianza provisional 8.005,93 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la C. N. S. de Huelva y en la Jefatura de la Obra Sindical

del Hogar, paseo del Prado, número 18, Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, números 18-20, Madrid), y en la C. N. S. citada, en las horas de oficina, durante veinte dias naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estaco» hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo, al día siguiente.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada C. N. S. a los cinco días de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el pla-zo al primer día hábil.

Madrid, 25 de febrero de 1961.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—737.

> RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sindicatos de Cáceres por la que se anuncia subasta pública para la enajenación de dos inmusbles en la localidad de Plasencia.

Se anuncia la enajenación en pública subasta de los inmuebles propiedad de la Delegación Nacional de Sindicatos, sitos en la localidad de Plasencia, y que a continuación se detallan:

Una casa en la carretera de Salamanca, número 31, con el precio tipo mínimo de licitación de 22.357,55 pesetas.

Una casa en la calle Cristo de las Batallas, número 17, siendo el precio tipo mínimo de licitación de 19.080,40 pesetas.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de quien le interese en la Delegación Provincial de Sindicatos (avenida General Primo de Rivera, número 12, Cáceres), siendo el plazo de presentación de ofertas de quince días naturales, a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cáceres, 23 de febrero de 1961.—El Delegado provincial, Ignacio Fernáncez Aguado.-713.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Comisión administradora del impuesto para prevención del paro obrero de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se anuncia subastas para contratar las obras que se citan.

Cumplido el requisito exigido por el artículo 312 de la Ley de Régimen Local, conforme a lo ordenado en los artículos 25, 26 y 19 del Reglamento de Contratación, se convocan las siguientes, con sujeción a las bases que a continuación se especifican: